



¿QUE PARTE NO ENTENDEMOS

sobre

LO QUE ya VÍ EN E?

Vimos en un estudio anterior (nota 1) que los discípulos de Jesús/Yeshua a pesar de su proximidad a Sus Obras y Palabras no habían asumido/creído que *resucitaría* luego del martirio de la Crucifixión. Leemos en Juan 20, 9 que los discípulos:

todavía no habían entendido la Escritura

y quedaron estupefactos cuando el Resucitado de pronto se apareció en medio de ellos en un aposento bajo llave en donde se habían encerrado temerosos por sus vidas. Y luego de intentar tranquilizarlos -y la sorpresa era justificada- les mostró que no era un *fantasma*, que tenía *carne y huesos* -“tóquenme”, les dijo- y aun comió un pedazo de pescado asado “mientras lo miraban”. Y siete días después convenció al discípulo en ese momento ausente, Tomas, de que poseía un cuerpo *resucitado* que todavía guardaba las marcas de la *crucifixión*. La Escritura se detiene en mostrar el *estupor* de los discípulos ante esa *Novedad* sobre la que hoy deberíamos meditar.

También durante los cuarenta días hasta Su ascensión al Cielo les confirmó de muchas maneras que estaba Vivo y prometió que a Su Regreso dotaría a los que Lo esperaran de un *cuerpo glorioso* como el que estaban viendo según leímos en Filipenses 3, 21:

Él tomará nuestro débil cuerpo mortal y lo transformará en un cuerpo glorioso, igual al de él

y también lo leemos en Job 19, 25-27:

sé que mi Redentor vive, y un día por fin estará sobre la tierra. Y después que mi cuerpo se haya descompuesto, ¡todavía en mi cuerpo veré a Dios!

con este remate:

¡Este pensamiento me llena de asombro!

¿Vivimos a la altura de ese profetizado 'asombro' por lo sobrenatural?

⇔

Leamos ahora Isaías 26, 20-21:

Anda, pueblo mío, entra en tus aposentos,
cierra tras de ti tus puertas;
escóndete un poquito,
por un momento,
en tanto que pasa la indignación.
Porque he aquí que Jehová sale de su lugar
para castigar... y la tierra... no encubrirá
ya más a sus muertos.

reparemos en las cosas que aquí se dicen:

↔ viene la indignación de YaHWÉH -o el Castigo según *lenguaje* de Garabandal-

↔ y por eso YaHWÉH dice a Su Pueblo: “escóndete un poquito... un momento, en tanto que pasa la indignación”

↔ y finaliza: la tierra... no encubrirá ya mas a sus muertos

y en el verso anterior se lee:

tus muertos vivirán; sus cadáveres resucitarán.
¡Despertad y cantad, moradores del polvo!

se menciona por lo tanto un breve tiempo de *encierro* para Su Pueblo/*remanente*, quizás los *tres días de oscuridad* que se anuncian en *revelaciones privadas*, luego de los cuales habrá un despertar gozoso en una *beatífica Nueva Realidad* la que la muerte no existirá más. Este escenario no es el que se relata en los complicados esquemas corrientes sobre estos últimos días del mundo *actual*. La invasión de Gog -por ejemplo- es un *evento final* que sucederá *mucho tiempo* después - según se dice- ante la vista de ‘todas las naciones’. Esto quiere decir que en esos días finales habrá Naciones que observarán el Juicio de Dios/Elohim sobre Gog, y que por lo tanto ahora no es el FIN sino la selección de esas Naciones -las *redimidas*-. Leemos:

en ese futuro lejano, te traeré contra mi tierra ante la vista de todos y se demostrará mi santidad, Gog, por medio de lo que te suceda a ti.

Ezequiel 38, 16

De esta 'correría' de Gog no se habla en las *revelaciones marianas* sino que se pide *purificación, purificación y más purificación...* o *penitencia* por las ofensas de la humanidad actual al *Redentor*. Es decir, la invasión de Gog será en un tiempo muy diferente al de ahora en que el énfasis está en la *purificación* de la Iglesia y el mundo. Y ella será seguida de una Era de Paz para los *purificados/justificados* en donde seguramente se manifestarán los efectos de la *Redención* por los Meritos de la *Cruz*. De esto se habla en las apariciones de La Salette, Fátima, Garabandal, Ámsterdam, Akita, Kibeho, y antes en las la Virgen de Buen Suceso más las numerosas apariciones en Ucrania entre las cuales están las de Grushew y Seredne. Y también debe de ser ese -o el Castigo por la falta de purificación/penitencia/oración- lo que ocultan los secretos de Medjugorje a todo lo cual debemos sumar las centenares de revelaciones y portentos del Cielo imposibles de enumerar por su enorme variedad producidos en toda la tierra en estos días.

A esta *Era Admirable* que ya viene nos hemos referido en otros estudios con diferentes nombres: Era de Paz, *Resurrección de la Iglesia*, *Reino intermedio* o *Eucarístico*, Sion en Gloria, o el Nuevo Período anunciado en Ámsterdam protagonizado por Quien será proclamada contra toda oposición: *Corredentora*, *Mediadora* y *Abogada* de la humanidad.

Son también los 'mil años' a los que se refiere el *capítulo 20* de Apocalipsis. Y se nos dice en el versículo de Isaías que hemos citad que en el tiempo posterior a ese Castigo "la tierra.... no encubrirá ya mas a sus muertos" seguramente porque el *aguijón de la muerte* habrá sido quitado/derrotado. Y también será el tiempo de una *Creación gloriosamente bella y restaurada* liberada del efecto del pecado adámico o la caída.

este es el tiempo que no estamos entendiendo, el de la inminencia de su venida cuando romperá los cielos y *transfigurara al remanente*

Esta liberación se describe Malaquías 4, 2:

sin embargo, para ustedes que temen mi nombre, se levantará el Sol de Justicia con sanidad en sus alas. Saldrán libres, saltando de alegría como becerros sueltos en medio de los pastos

¿como puede entenderse “saldrán libres...” sino como alusión a que saldremos a lo que previamente conocíamos - aunque *gloriosamente restaurado*-. Los que *salgamos libres* luego del Castigo tendremos una experiencia similar a la de los cristianos que abandonaron las catacumbas luego de la derrota de Majencio y el posterior Edicto de Milán -313- cuando el culto cristiano fue libre de persecuciones, se devolvieron los bienes incautados a la Iglesia y cesaron las emergencias del ‘clima’, las pestes y los terremotos. Sera similar pero *infinitamente* superior. Y esto porque como ya dijimos hasta la Creación se mostrará gozosa según leemos en Romanos 8, 21:

“la creación misma será libertada de la esclavitud de corrupción a la libertad gloriosa de los hijos de Dios”.

En el evangelio de Lucas leemos que para protegerse de una avalancha de gente Jesús/Yeshua entró en la barca de Simón/Pedro y le pidió que la separara algo de la orilla. Y cuando hubo terminado de *predicar* Le dijo:

—Ahora ve a las aguas más profundas y echa tus redes para pescar

a lo que Simón/Pedro respondió:

—Maestro, hemos trabajado mucho durante toda la noche y no hemos pescado nada; pero si tú lo dices echaré las redes nuevamente.

pero obedeció y:

esta vez las redes se llenaron de tantos peces ¡que comenzaron a romperse! Un grito de auxilio atrajo a los compañeros de la otra barca, y pronto las dos barcas estaban llenas de peces y a punto de hundirse.

y bajo ese *estado anímico temeroso* Les dijo que los convertiría en “pescadores de hombres”. Esta fue la ‘pesca milagrosa’ que prefigura la multitud de *redimidos* ‘pescados’ de entre las Naciones por Su Palabra -el *evangelio*- enviada primero a la *rebelde* ‘casa de Israel’/tribus de Jacob’ y luego/junto a *todos*. Con esa ‘red’ se capturó/captura a una muchedumbre de gentiles de *buena voluntad* procedentes de *todos* los pueblos y etnias llamada en Romanos 11, 25 ‘plenitud de los gentiles’ y con todos estos -los que se arrepintieron del *Israel del destierro* mas los gentiles de *buena voluntad*- se hará la *restauración* del Reino de ISRAEL por el cual preguntaron ansiosamente los discípulos al Resucitado (Hech 1, 6) que es el Reino de los Cielos o el Monte Sion terrenal *transfigurado*.

¡rogamos que Él nos encuentre *despiertos y velando* en Su Regreso *entendiendo* a cabalidad estas cosas!

Amen y amen

nota 1): ver 'RESURRECCION Y POLITICA' en el botón VIVENCIAS DE LA FE CRISTIANA en la *columna derecha* del sitio.



www.reyjusticianuestra.com